



## Sistema Judicial poblano se distrae en vendettas: Mier

El Sistema Judicial en Puebla se distrae en vendettas y persecuciones políticas en lugar de atender su trabajo, afirmó el líder de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier.

“Anda en el fuego amigo y en la vendetta amiga cuando en la capital poblana hay decapitados y descuartizados. Todo el aparato de procuración; 15 integrantes de los ministerios públicos a investigar la vida de un personaje que anda por Durango, que anda trabajando por la cuarta transformación y que ellos, en sus sueños guajiros, creen que quiere ser gobernador de Puebla.



Este diario publicó que la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) detectó movimientos con recursos de procedencia ilícita y evasión de impuestos en México y el extranjero por alrededor de 400 millones de pesos y en la que Mier estaría implicado.

Según la indagatoria sería parte de una operación de manejo de recursos de procedencia ilícita junto con el exauditor general de Puebla, Francisco Romero Serrano, y el dueño del diario Cambio en esa entidad, José Rueda Sánchez.

Mier aseveró que es “absolutamente falso lo de la investigación”, acusó de uso faccioso de la UIF y señaló al entonces titular prestarse a un manejo torpe sin respetar las atribuciones que le da el marco constitucional.

“Santiago Nieto cometió un error, debería estar arrepentido de haberse prestado para esos actos vandálicos y de persecución, de vendetta, porque utiliza una institución que tiene un propósito claro, la UIF, de advertir operaciones ilegales con recursos de procedencia ilícita, con enriquecimientos inexplicables, con el propósito de perjudicar a una persona”.